

El Inquisidor

**Sin aumento de salario a los “funcionarios”, en el Gobierno de Acámbaro.
Aún vigente, la pandemia del coronavirus o del virus chino de Wuhan.
Que ‘desde el aire’ buscan a “malosos” en Acámbaro, a través de un helicóptero.
Y por si fuera poco, ahora hasta temblores hay que ‘sortear’ en la región.**

HOLA MIS AMIGOS.- Un tema que este mes tiene gran interés, es el de la cancelación o derogación del Decreto que creó el llamado “Horario de Verano”, claro!!!. Y es que desde su aplicación en 1996 durante el mal Gobierno neoliberal de Ernesto Zedillo Ponce de León, la inconformidad de rechazo social siempre fue manifiesta. Sin una consulta previa, el Decreto se impuso disque para ahorrar energía y proteger la economía familiar, lo que fue una vil mentira. Año con año, el monto del pago por el servicio de la luz doméstica fue casi el mismo y eso de ninguna manera ‘ayudó’ a las finanzas familiares. Lo que se ahorra en unas horas por ejemplo, se gastaba de luz en otras y al final todo quedaba igual o peor. Un problema mayor ha sido la afectación a la salud de las personas al alterarse el ‘reloj biológico’, lo que provocó hasta una disminución en su capacidad productiva a nivel laboral. Por fortuna, eso ya no sucederá con la medida adoptada por el Gobierno de México desde el pasado 29 de septiembre de 2022, qué bien!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que por hábito le mienten al pueblo, gachos!!!:

1.- Sin aumento de salario a los “funcionarios”, en el Gobierno de Acámbaro.- Dado que el Gobierno actual de Claudia “La Pollita” Silva mantiene una política de “austeridad”, los funcionarios (que no funcionan) no han recibido un aumento de salario, tómlala!!!. Ya va un año con esta disposición, en virtud de que “no hay dinero” y por lo tanto, conviene “optimizar el poco que llega”. La austeridad sin embargo, ya viene desde el Gobierno de “Ales” Tirado del período 2018-2021, toda vez que así lo exigieron las condiciones de deuda pública que a su vez, le dejó el Gavilán del Jerry Alcántar con más de 60 millones de pesos en deuda y casi sin dinero en la Tesorería para pagar la primera quincena del mes de octubre de 2018, no pues!!. A partir de esto, la austeridad entró en vigor y la extendió mi Claus para el período 2021-2024. Claudia Silva recibió de “Ales” Tirado una deuda de más de 30 millones de pesos. En fin, lo cierto es que los “servidores públicos”, no privados, deben ahora ‘ajustarse’ el cinturón con su salario, hoy mermado por la continua inflación nacional. Menos mal que como “servidores” están en el cargo público por eso, por servir al pueblo, no para hacerse ricos. Qué bueno!.

2.- Aún vigente, la pandemia del coronavirus o del virus chino de Wuhan.- Muy a pesar de que se tiene una continua reapertura económica, la pandemia del coronavirus o virus chino de Wuhan no termina, al contrario, exige una protección continua a favor de la salud. Los decesos y los contagios fueron menos en la quinta oleada en relación a las 4 previas; pero aún así, el riesgo de contagio está latente con las diversas variantes o mutaciones del virus original. El uso del cubrebocas por ejemplo, en Guanajuato sigue como una medida precautoria, al igual que la vacunación. En todo Guanajuato, en esta semana, se ha vacunado a más de 10.8

millones de personas, mientras que en la región de Acámbaro -en la última jornada-, hubo la aplicación de 26,500 dosis, de las que 9,800 fueron para la localidad. En Acámbaro, oficialmente, el número de muertos es de 289 pero habría el triple: 867, por lo menos. O quizá más de 1200/1300, puesto que numerosas personas murieron en su casa y no fueron registrados por el sector salud. Esto, tan sólo en Acámbaro. Las autoridades federales, con Hugo López-Gatell al frente; las estatales, con Daniel Díaz, y las municipales -con la Alcaldía y la Jurisdicción Sanitaria No. 4-, atienden la contingencia, pero ésta -que quede muy claro-, aún no termina y ante esto, que las autoridades no engañan a la sociedad. La pandemia: ¡no termina!.

3.- Que ‘desde el aire’ buscan a “malosos” en Acámbaro, a través de un helicóptero.- Numerosas personas han llamado a la redacción del Periódico Digital “El Ciudadano” para saber por qué sobrevuela la ciudad un helicóptero. La respuesta es que el aparato, perteneciente a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado de Guanajuato, realiza labores de vigilancia o de patrullaje ‘desde el aire’. Sobrevuela en efecto, las áreas o zonas en donde por información de “inteligencia”, a veces no muy ‘inteligente’, la policía estatal sabe que hay ‘nidos’ de “malosos”; toma fotografías aéreas con cámaras especiales y las analiza. A partir de ello, si hay focos ‘rojos’, se programa un operativo en pocos días para capturar a los malandros. Ya en el último año, esta práctica ha sido continua con buenos resultados. Desde luego que a nadie se le avisa; ni siquiera a la policía municipal y menos a ésta, claro, debido a la posibilidad de que esté ‘infiltrada’ por los mismos malosos (No hombre, a poco!). Y así, en parte, es como se “combate” a la delincuencia en los municipios de Guanajuato. Por lo anterior, cada vez que se escuche y se vea a un helicóptero sobrevolando el “espacio aéreo” de Acámbaro, que no está restringido ni bajo el control de radares, jajaja, sépase que la policía estatal anda buscando malandros en puntos específicos de la ciudad. Oorale!!!.

4.- Y por si fuera poco, ahora hasta temblores hay que ‘sortear’ en la región.- El domingo 2 de octubre, fecha del 54 aniversario de la matanza de estudiantes en Tlatelolco por el Gobierno autoritario de Gustavo Díaz Ordaz, la región de Acámbaro se vio ‘sacudida’ con cuatro sismos, por lo menos. El primero, registrado en la zona de Yuriria, fue clasificado originalmente con una intensidad de 3.8 grados a las 8:40 de la mañana, en promedio; después las réplicas fueron a las 11 y a las 14 horas más o menos, pero uno nuevo ‘sacudió’ a muchos a las 14.40 horas. De hecho, ‘cimbró’ al gran valle de Acámbaro. En los últimos meses, este fenómeno ha sido recurrente a nivel nacional, sobre todo en el Pacífico, en lo que es la franja de la llamada “falla de San Andrés”. Los daños sin embargo, a nivel regional en Guanajuato, han sido menores; no así, en la región de Coalcomán, Michoacán, en donde tienen verificativo los epicentros de los movimientos telúricos. Ojalá y no sea el prelude del surgimiento de un nuevo volcán en la zona como lo fue el del Parícutín en 1943. Estamos en un eje neovolcánico y el riesgo es latente. Así y ante los problemas cotidianos mis amigos, como son los de la crisis económica, la pandemia y la inseguridad, ahora hay que agregar hasta los temblores, qué barbaridad!!!.

Para concluir con el tema de la derogación del “Horario de Verano”, es de mencionar que la decisión del Congreso de la Unión, a propuesta del Presidente Andrés Manuel

López Obrador, entrará en vigor el próximo 30 de octubre. Ese día, por la noche, hay que atrasar una hora el reloj para que quede con el “Horario de Invierno”, es decir, en el tradicional o “el de toda la vida”. Y posteriormente, en marzo cuando habría que adelantar una hora el reloj para ingresar de nuevo al de “Verano” otra vez, ya no se hará, salvo en 33 municipios de la frontera norte de México debido a razones de relación bilateral México-Estados Unidos, lo que conlleva asuntos de comercio y de finanzas. Hoy se sabe que el “Horario de Verano” para el país no sólo fue un vil engaño de los Gobiernos corruptos y neoliberales en turno desde Ernesto Zedillo sino que el beneficio era apenas de un 1% y con serios daños a la salud de las y los mexicanos. Cuando lo implementó el Presidente Zedillo, hace 26 años, la mentira fue clara y favoreció a unos cuantos, incluyendo a los especuladores que ‘juegan’ en las bolsas de valores a nivel mundial. El pueblo-pueblo no tuvo beneficios reales, bola de viejo feo, gacho!!!. Ahora, con el horario ‘normal’, la situación cambiará y seguramente todo regresará a la “normalidad” tanto en la salud de las personas como en la economía y el sector productivo. Excelente!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.